

# *Cuba entregó nuevas becas a ciudadanos de Granada*

---



La Habana, 21 jun (RHC) El ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba informó este viernes que nueve ciudadanos de Granada recibieron becas para cursar estudios de pregrado y postgrado en diferentes centros de esta nación.

Durante una ceremonia en la embajada cubana en Saint George, los granadinos recibieron expedientes y boletas que los acreditan para estudiar medicina (3), las ingenierías eléctrica (1) y civil (1), más los postgrados en medicina interna, urología, ortopedia y psiquiatría.

Daryl Bernard Isaac, que realizará estudios de postgrado en medicina interna, leyó el Código de Ética para estudiantes extranjeros en Cuba, firmado luego por todos los becarios, de acuerdo con la comunicación de la Cancillería.

La asignación, señala el texto, responde a la voluntad política y la colaboración de Cuba con todos los países miembros de la Comunidad del Caribe (Caricom) en materia de educación.

Ivette Martínez Leyva, embajadora cubana en Granada, exhortó a los educandos a convertirse buenos profesionales contribuir al crecimiento de su país y les explicó que en Cuba “se formarán con una proyección integral, humanista y solidaria”.

“Aprenderán lecciones que van más allá de los libros de texto, aprenderán que los cubanos comparten lo que tienen por poco que sea y que ser solidario es tan importante como ser buen profesional”, subrayó.

El doctor Malachy Dottin, presidente del Comité de estudiantes egresados de Cuba, declaró que “el gobierno confía en ellos y espera sus aportes para mejorar la calidad de los servicios de salud e infraestructura en el país”.

En la ceremonia participó también Janine Pascal, jefe del departamento de Becas en el ministerio de Educación de Granada. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358069-cuba-entrego-nuevas-becas-a-ciudadanos-de-granada>



**Radio Habana Cuba**